



COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 5 JANVIER 2025

Sur convocation les membres de l'association ANDELLE RANDONNEES se sont réunis en assemblée générale le cinq janvier deux mille vingt cinq à la salle CHARLES IX à CHARLEVAL.

L'assemblée est présidée par M. Philippe PETIT en qualité de Président. 73% des membres à jour de cotisation étant présents ou représentés, l'assemblée peut valablement délibérer.

Etait présente à cette assemblée M Jean-Paul PICARD responsable du site « Charleval mon village » qui relate par son site internet les sorties et événements du club. Absente excusée, Madame Christiane HECQUET, 1ere Adjointe au Maire de la commune de Charleval.

La séance est ouverte par M. Philippe PETIT qui remercie l'ensemble des adhérents pour leur présence à cette assemblée en mentionnant que c'est peut être une des dernières fois que se tiendra l'AG dans cette salle puisque celle-ci fera l'objet de travaux au printemps 2025. L'ancien hall SNCF situé rue du Catelier à Charleval, sera mis à notre disposition

Il reprend les éléments significatifs qui ont marqués l'activité du club lors de la saison 2024 à savoir :

Le plus marquant, le non renouvellement de 15 adhérents au 1^{er} septembre 2024. En effet, nous sommes passés de 63 adhérents au 31 décembre 2023 à 52 adhérents aujourd'hui. Comment expliquez ces nombreux départs ? (l'âge, problème de santé, problème relationnel, autre). Pour l'heure, nous avons trois adhésions, celle de Stéphane BOUTIGNY, Denise DESAEGHER et Philippe LESUR.

Pour continuer sur des événements plus positifs nous avons eu, de manière chronologique :

- 1) Le dimanche 14 janvier 2024, une randonnée à Heurteville (en face de Caudebec en Caux) avec le matin, une visite guidée et gratuite d'une tourbière. Merci à Christian et à Martine
- 2) Le samedi 23 mars 2024, une randonnée à Paris avec comme thème « les cadrans solaires » mais ce samedi, panne totale du RER A à Cergy Pontoise. Après l'utilisation de plusieurs moyens de transport (bus, train et métro) les randonneurs arrivent à l'hôtel de ville de Paris vers midi. Après, la journée s'est bien passée, merci à Joëlle et Gilles.
- 3) La période du 24 au 30 avril 2024, dans le cadre de la Grande Randonnée vers Paris (JO). 4 ambassadeurs ont représenté notre club, 2 ambassadrices (Françoise et Armelle) sur la ligne Le Havre Paris et 2 ambassadeurs (Brigitte NEVEU et René sur la ligne Brest Paris) avec une jonction à ANET. Merci à eux 4 pour cet investissement mais également aux adhérents qui les ont accompagnés notamment sur le département de l'Eure.
- 4) Le week end prolongé du 17 au 20 mai 2024 dans les Alpes Mancelles à St Léonard des Bois. Très bon accueil de la patronne du gîte.

- 5) Le mardi 11 juin une randonnée à Mesnils sur Iton avec l'après midi la visite du Chocolatrium, le fabuleux musée du chocolat de la manufacture CLUIZEL à DAMVILLE. A noter, une certaine déception voire une déception certaine de l'organisatrice de cette visite sur le peu de participants seulement 18.
- 6) La journée départementale de la randonnée du CDRP 27 à Cormeilles le 16 juin 2024 avec une visite guidée de l'église Sainte Croix par Mr le maire de cette commune. Cette église, avec son sol en pente de 11% est vraiment une curiosité à ne pas manquer. Merci encore à M Pascal CAUCHE, maire de Cormeilles.
- 7) Le séjour à Piriac sur Mer du 22 au 29 juin 2024 avec la participation de 32 adhérents
- 8) Les marches de la liberté du 28 au 30 août 2024 organisées par le club de Vexin Rando et Andelle Randonnées à l'occasion des 80 ans de la libération de la France. Une première étape de Charleval à Lyons la Forêt avec 17 adhérents de notre club puis une seconde de Lyons la Forêt à Etrépagny avec 8 participants d'Andelle Randonnées et pour finir Etrépagny Gisors avec 5 participants de notre club.
- 9) La foire à tout de Charleval qui a eu lieu le dimanche 29 septembre 2024. Une recette brute de 336.70€. A noter la participation active de 12 adhérents du club. Cette année nous avons 2 barnums grâce à la participation financière significative du Crédit Agricole Normandie Seine de Lyons la Forêt.
- 10) Le 27 octobre 2024, une petite randonnée dans la forêt de Charleval dans le cadre d'Octobre Rose. Participation de 15 adhérents d'Andelle Randonnées et une recette de 439€ pour un total de 92 participants.
- 11) Le dimanche 15 décembre 2024, une visite animée par Christian, de la ville d'Elbeuf et de son riche patrimoine industriel avec ses manufactures liées à l'activité drapière. Cette petite randonnée était suivie d'un repas au cabaret « Les enfants terribles » avec ses transformistes. Merci à Jean Pierre pour cette bonne idée.

Le Président remercie tous les bénévoles qui s'investissent dans l'organisation de tous ces événements et dans l'animation de randonnées et qui montrent qu'ils ne sont pas seulement des consommateurs mais acteurs de leur club. Il rappelle que la principale ressource de notre association réside dans le travail bénévole et à tous les nouveaux. Sans ce travail bénévole, l'association n'existe pas. Pour revenir à des thèmes plus récurrents :

Au 31 décembre 2024 notre club compte 52 adhérents. Pour la saison 2023-2024 nous avons eu 7 adhésions et pour la saison 2024-2025 3 adhésions. Par contre, nous avons eu 15 départs ou non renouvellement pour la saison 2024-2025.

En matière de communication notre développement repose sur notre site internet, en consultation libre. Les comptes rendus et les photos associées peuvent inciter les visiteurs à franchir le pas de l'adhésion. On doit ajouter le site Facebook «Charleval mon village» de M Jean Paul PICARD.

Il remercie la municipalité de Charleval pour l'intérêt qu'elle porte à notre association. La reconduction de la subvention de 700€ illustre cette confiance réciproque ainsi que le prêt du car pour notre sortie annuelle du dimanche qui n'est pas négligeable financièrement. Cette année, nous avons visité le château de Vaux Le Vicomte avec la participation de 43 adhérents.

Sur le chapitre des subventions, cette année 2024, la subvention du département de l'Eure s'élève à 573€. Pour rappel, l'année dernière la subvention départementale était de 1062€ soit une diminution de près de 50%. Compte tenu du contexte politique et budgétaire de notre pays, les subventions destinées au monde associatif seront en nette baisse pour l'année 2025.

Merci également aux communes de Romilly sur Andelle et Vandrimare pour leur participation financière.

Il remercie également le Crédit Agricole Normandie Seine, agences de Fleury sur Andelle et Lyons la Forêt pour leur généreuse participation financière dans l'achat de parapluies et de deux barnums. Parapluies qui seront distribués à tous les adhérents en fin de séance.

Parole est ensuite donnée à la trésorière qui présentera le bilan financier de l'année 2024 et le budget prévisionnel de l'année 2025.

La secrétaire reviendra en détail sur les manifestations de la saison écoulée, les statistiques de participation et abordera les projets de sorties de la future saison

ORDRE DU JOUR

- ❖ Rapport moral
- ❖ Rapport financier
- ❖ Bilan de la saison 2024
- ❖ Prévisions de la nouvelle année
 - Les lacs du Morvan à BAZOLLES dans la Nièvre du 6 au 9 juin 2025
 - Séjour semaine à ANNECY – NEACLUB DE SEVRIER du 3 au 10 mai 2025
 - La sortie en car à l'Abbaye de Valloires – 80120 ARGOULES le 1^{er} juin 2025
- ❖ Les 30 ans du club le samedi 1^{er} novembre 2025 à la salle CALVO à PT-ST-PIERRE
- ❖ Week-end 2026 - proposition : Granville et le Mont St Michel
- ❖ Séjour 2026 – proposition : Les Bastides en Aveyron – Najac (VVF)

- ❖ Election du Comité Directeur : 3 sortants
 - Danièle ROGER
 - Martine ROBERT
 - Jean-Pierre MORVAN

- ❖ Questions diverses

A été mis à la disposition des adhérents :

- Les résultats financiers de la saison sportive 2024
- Les statistiques de participation aux randonnées 2024
- Les informations des randonnées à venir sur le site SPORT REGION
- La feuille de présence pour émargement

Les bilans moral et financier sont acceptés à l'unanimité

BILAN SUR LES ACTIVITES DU CLUB

LES RANDONNEES 2024

La saison passée nous avons eu comme lieux de randonnées :

Au premier semestre de Janvier à Juin le Dimanche : Heurtauville et la visite des tourbières, Clères, Bazincourt sur Epte, Louviers, St-Samson la Poterie, Paris et les cadrans solaire (exceptionnellement le samedi), Le Bourg-Dun, Duclair avec la GRvP, Serans, Buchy et la visite des jardins de Valériane, Corneilles pour la journée départementale de la randonnée.

Au second semestre de Septembre à Décembre le Dimanche : Serquigny, Rouen rive gauche avec le jardin des plantes et le musée de la ferronnerie, St-Pierre de Bailleul, Boudeville, Brueil en Vexin, St-Julien de la Liègue et Elbeuf pour la sortie Noël.

Les randonnées du mardi de Janvier à Juin : Poses et les écluses, Rozay sur Lieure, La Vallée Terre de Bords, La Feuillie, Touffreville, St-Crespin, Harquency, Croisy sur Andelle, Vironvay et Damville avec la visite de la chocolaterie Cluizel.

Les marches de la liberté les 28, 29 et 30 Août organisées par notre club avec Vexin Rando le club d'Etrépagny pour fêter les 80 ans de la libération, sur 3 jours entre Charleval, Lyons le Forêt, Etrépagny et Gisors.

Les randonnées du mardi de Septembre à Décembre : Ymare, Martainville, La Feuillie, Igoville, Connelles, Pont de l'Arche, Bois l'Evêque et Canteleu avec la forêt monumentale.

LA GRANDE RANDONNEE VERS PARIS – JO 2024 – du 24 avril au 10 mai

Pour la branche Le Havre-Paris, les étapes départementales concernées étaient :

- Le mercredi 24/04 Journée de Repos à Alizay avec animations
- Le jeudi 25/04 Sotteville sous le Val – Léry – 16 km – 14 participants
- Le vendredi 26/04 Léry – Pinterville – 17 km – 10 participants
- Le samedi 27/04 Pinterville – La Croix St-Leufroy – 20 km – 8 participants
- Le dimanche 28/04 La Croix St-Leufroy – Cocherel – 16 km – 5 participants
- Le lundi 29/04 Cocherel – Epieds – 21 km – 10 participants
- Le mardi 30/04 Epieds – Anet – 18 km – 8 participants

Les ambassadrices de notre club sur ces étapes ont été Armelle PETIT et Françoise PINGRIS accompagnées par d'autres membres du club dont Anne-Marie et Sandrine qui ont fait le parcours en entier. Au total sur 6 jours il y a eu en cumul 55 participants du club.

Pour la branche Brest-Paris, le parcours concerné est Verneuil-sur-Avre –Anet ; les étapes départementales étaient :

- Le samedi 27/04 Verneuil-sur-Avre – Breux sur Avre – 19 km
- Le dimanche 28/04 Breux sur Avre – Le Mesnil sur Lestrée – 25 km
- Le lundi 29/04 Le Mesnil sur Lestrée – Marcilly-sur-Eure – 19 km
- Le mardi 30/04 Marcilly-sur-Eure – Anet – 14 km

Les ambassadeurs de notre club sur ces étapes ont été Brigitte NEVEU et René BARBOT.

LES SEJOURS 2024

Le Week-end à St-Léonard des Bois dans les Alpes Mancelles du 17 au 20 mai 2024

En ce week-end de Pentecôte 2024, 33 adhérents d'Andelle Randonnées se sont retrouvés le vendredi matin devant le musée de la dentelle d'Alençon pour une visite guidée avec démonstration par une des 9 dentelières de l'atelier conservatoire national de dentelle et de broderie d'Alençon rattaché à l'Administration générale du Mobilier national. Cette visite passionnante a permis de découvrir les ouvrages et le savoir-faire de la dentelle au point d'Alençon inscrite sur la liste représentative du patrimoine culturel immatériel de l'humanité par l'Unesco depuis 2010. Après un déjeuner gastronomique au restaurant "Chez Fano" le groupe a rejoint l'office du tourisme pour une visite guidée de la ville, préfecture de l'Orne, riche en histoire et ville natale de Ste-Thérèse. En fin de journée direction St-Léonard des Bois, joli village sarthois au cœur des Alpes Mancelles, où se situait le gîte de Vandoeuvre pour l'hébergement du groupe.

Le samedi, la randonnée du jour intitulée " Les méandres de la Sarthe" démarrait au pied du gîte pour un circuit de 17 km dans un site naturel remarquable. La pause déjeuner se situait au village de St-Cénéri-Le-Gérei, classé plus beau village de France avec son pont roman limitrophe entre l'Orne et la Sarthe, sa chapelle, ses maisons médiévales et sa renommée de "petit Barbizon des peintres". Le plus de cette étape, une exposition d'art dans tout le village et ses maisons privées ainsi que la maison des sœurs Moisy où l'on pouvait admirer des peintures murales et la salle dite "des décapités", un vrai bonheur pour nos randonneurs. Avant le repas du soir, Nelly et Nicole offraient l'apéritif pour leur anniversaire, geste toujours apprécié par les randonneurs.

La randonnée du dimanche de 13 km démarrait également du village vers les hauteurs de la Butte de Narbonne avant d'atteindre le bois de Chemasson. Retour par le GR36 vers la vallée de la Misère et ses anciennes carrières d'ardoises. Petites photos sur le belvédère de la butte de Narbonne avant le retour au gîte par le parc animalier. Après un pique-nique au gîte, l'après-midi restait sportive pour 24 randonneurs qui troquaient les chaussures pour une pagaie pour une sortie canoë de 2 heures sur la Sarthe, rivière bien mouvementée par les courants rapides. L'autre partie du groupe se promenait au domaine du Gasseau et sur le marché bio et nature de St-Léonard des Bois. Après cette belle journée, le groupe se retrouvait pour un pot au soleil. Grace à la tête de Linotte de Jérôme, celui-ci offrait l'apéritif du soir ! Petite anecdote et « chambrages » des randonneurs.... merci à lui et à son épouse Corinne.

Le lundi, dernier jour du séjour, les randonneurs après avoir quitté le gîte de Vandoeuvre et remercié Annie la propriétaire où l'accueil et le service étaient plus que parfait, partaient pour Montreuil le Chétif pour une randonnée de 14 km intitulée ROCHE BRUNE. Arrivée dans la forêt domaniale de Sillé, majestueuse par ses bois de qualité, les randonneurs atteignaient le site d'escalade des Roche Brune pour le pique-nique ensoleillé. Descente ensuite dans le vallon et le ruisseau de Roullée vers le Saut du Cerf ou Serf suivant la légende pour regarder quelques grimpeurs et remonter par la ligne de Seille où les mollets étaient mis à contribution ! Fin de randonnée par le manoir de la Touchette appelé également Bertherie du nom de la reine Berthe du XIV siècle. Arrivée aux voitures pour un ultime rendez-vous à FREYNAY SUR SARTHE afin de visiter la ville, un orage violent obligeait les participants à rejoindre leur véhicule sans pouvoir se dire au revoir et admirer le point de vue sur la Sarthe.

Le séjour à PIRIAC SUR MER en Bretagne sud du 22 au 29 juin 2024

Le séjour annuel du club Andelle Randonnées a eu lieu cette année en presqu'île Guérandaise à la pointe sud du Golf du Morbihan la dernière semaine de juin offrant aux participants le soleil et la mer. Rendez-vous était donné le samedi à Batz-sur-mer pour la visite du musée des marais salants, histoire de connaître les us et coutumes de la région avant d'arpenter les chemins la sillonnant. La plupart des participants montèrent en haut du clocher de l'église St-Guérolé pour admirer un impressionnant panorama à 360°. Le groupe rejoignait ensuite son hébergement au VVF de Piriac-sur-Mer situé à 500m de la plage où bon nombre d'entre eux purent en profiter durant la semaine.

Le dimanche le groupe faisait connaissance des guides Fanny et Magalie qui les emmenèrent pour une randonnée matinale au joli village de Piriac, petite cité de caractère, par le GR34. L'après-midi ce fut la découverte de Pen Bron, la baie du Croisic et son Traict. En fin de journée le groupe était reçu par un paludier au bord de ses salines pour faire connaissance avec son métier et acheter si besoin du sel au producteur.

Le lundi rendez-vous était donné au Pouligen pour un circuit sur la cote sauvage, l'après-midi la ville de Guérande, cité médiévale et ballade autour de la ville fortifiée à la découverte des plantes et de leurs vertus.

Mardi, direction le golfe du Morbihan pour une croisière commentée au départ de Baden puis arrêt à l'île aux Moines pour une randonnée à la découverte de « la perle du Golfe » et baignade pour quelques uns afin de se rafraîchir avant le retour.

Le mercredi, journée détente à Nantes avec la visite guidée du magnifique château des Ducs de Bretagne, repas et visite des « machines de l'île » où les adhérents ont pu découvrir les technologies des bestiaires mécaniques et fantastiques animés réalisés par cette compagnie sur un site exceptionnel des anciens chantiers navals. La découverte également du grand éléphant, du carrousel des mondes marins où l'on replonge pour un instant en enfance.

Le jeudi les randonneurs arpentaient de nouveau le GR34 pour une randonnée à la pointe du Croisic et la station balnéaire de Batz-sur-mer avec un détour gourmand à la biscuiterie locale.

Le vendredi, dernier jour de ballade, les guides nous faisaient découvrir une autre facette de cette région à la pointe de Merquel et ses marais salants avec une dégustation d'huîtres de Kercabellec avant de pique-niquer au joli village de Kerhinet dans le parc de la Brière et ses maisons briéronnes aux toits de chaume. L'après-midi se clôturait par une ballade en barque sur les canaux de Brière en chaland guidée par un Briéron nous contant l'histoire de ce lieu mystérieux.

LES JOURNEES 2024

DAMVILLE et la Chocolaterie CLUIZEL

En ce mardi 11 juin, dernier mardi de marche de la saison 2023-2024, le club avait proposé depuis la mise en place du calendrier soit en Octobre 2023 une sortie journée à Damville avec une randonnée de 12 km suivie de la visite de la chocolaterie CLUIZEL. Alors que la majorité des personnes présentes avait approuvé avec enthousiasme cette proposition confirmant la demande d'organisation de cette journée, seules 18 personnes ont répondu

présent alors que l'effectif minimum pour une visite de groupe était de 20. Ce constat est quelque peu amer pour les organisateurs qui consacrent beaucoup de temps et d'engagement financier personnel pour assurer ces animations et reconnaissance de randonnée.

Après la belle balade de 12 km et le pique-nique en bords de l'Avre, les participants ont découvert la chocolaterie CLUIZEL, son Chocolatrium, son atelier chocolat où tous ont pu jouer les artistes, et bien sur la dégustation tant attendue. Un vrai délice pour les papilles et une bonne récompense pour les 18 marcheurs présents.

LA JOURNE EN CAR AU CHATEAU DE VAUX LE VICOMTE

Cette année encore le club Andelle Randonnées a pu profiter de la générosité de la commune de Charleval qui offrait la prestation du transport en car pour se rendre à Maincy à 50km de Paris près de Melun sur le fabuleux site du château de Vaux-le-Vicomte. 44 personnes dont 38 adhérents de la saison 2024-2025 avaient répondu présent pour cette journée du dimanche 6 octobre. Partis à 7h00 de Charleval, les randonneurs arrivaient sur le site à 9h30 profitaient d'un café croissant offert par le club avant de commencer la visite guidée de 2h00 du magnifique « petit Versailles » créé par Nicolas FOUQUET, surintendant des finances de Louis XIV au XVIIe siècle. Classé Monument historique, ce joyaux appartient aujourd'hui à la famille de Vogüé qui depuis 1968 a ouvert ce domaine au public.

Sa conception et son histoire est fascinante, avec des grands noms prestigieux comme Louis Le Vau architecte, André Le Nôtre paysagiste, Nicolas Poussin décorateur, Charles Le Brun peintre, Molière qui y joua ses premières pièces, François Vatel maître d'hôtel qui organisa le 17 août 1661 la fête en l'honneur du roi Louis XIV qui provoqua par sa jalousie, la chute de FOUQUET et le début de la monarchie absolue. Ce château servira d'exemple pour beaucoup d'autres en EUROPE et notamment pour la création du château de Versailles avec les mêmes maitres d'œuvre.

Après cette passionnante visite guidée, un repas digne de l'endroit était servi au restaurant l'ECUREUIL (emblème de Nicolas FOUQUET car son patronyme correspond à l'ancien nom de l'écureuil). L'après-midi permettait de poursuivre la visite libre des écuries avec une magnifique collection de voitures à cheval, le second étage du château et bien entendu le magnifique jardin à la française avec ses fontaines ses bassins ses statues dont Hercule dominant ce domaine vertigineux. 16h30 sonnait le retour vers la Normandie pour une arrivée comme prévue à Charleval à 19h00. Seul bémol de cette journée, le temps gris et humide... belle excursion à refaire sous le soleil pour admirer ce joyau du patrimoine français.

LA JOURNEE FOIRE A TOUT DE CHARLEVAL LE DIMANCHE 10 NOVEMBRE

Pour cette cinquième foire à tout, les bénévoles étaient cette année au nombre de 12 et ont pu se relayer tout au long de la journée. Sous une température glaciale en matinée mais bien organisé, avec 2 barnums généreusement offerts par le Crédit Agricole de Lyons la Foret, 8 m de vente, un bel étalage et des vendeurs bien rodés, cette journée a permis de ramener au club la somme brute de 337€.

Merci aux personnes présentes et surtout à notre Président et son épouse qui une fois de plus ont ouvert leurs portes pour le déjeuner et le dîner des chalands du jour.

LE REPAS DE FIN D'ANNEE AU CABARET LES ENFANTS TERRIBLES A ELBEUF LE DIMANCHE 15 DECEMBRE 2024

Le dimanche 15 décembre 2024, le club organisait son traditionnel repas de Noël au cabaret les Enfants Terribles à Elbeuf. Mais avant de se restaurer et d'assister au spectacle des transformistes, 30 marcheurs du club s'étaient donnés rendez vous sur le parking du champ de foire de la ville d'Elbeuf, célèbre pour son passé économique de ville « Drapière ».

Sous la houlette de Christian, notre brillant guide de la matinée, le groupe de randonneurs parcourait les rues de la ville pour observer son remarquable patrimoine architectural lié à son passé industriel. En effet, l'industrie drapière avec ces nombreuses manufactures dont la Manufacture Royale créée par Colbert en 1667, a fait vivre près de 20000 personnes au XVIII siècle. La cheminée devient rapidement l'emblème de la cité industrielle ce qui lui vaudra l'appellation de "ville aux 100 cheminées". Contraste avec la période actuelle qui place Elbeuf en tant que commune la plus pauvre de Normandie avec 34% de taux de pauvreté.

A l'heure du midi, les 45 convives d'Andelle Randonnées prenaient place dans le cabaret. Dès la fin du repas, le spectacle des transformistes débutait pour un show de 1h45.

Une belle journée de partage, de joie et de convivialité, grâce à un bon repas et à un spectacle haut en couleur.

ASSEMBLEE GENERALE 2025 - PRESENCE ANNEE 2024

NOMBRE DE LICENCIES AU 31.12.24 **52**

Femmes : **34 soit 65%**

Hommes : **18 soit 35%**

15 Départs saison 2023/2024 : CHAUBARD M&JP - FOUCARD J&B - GUIBOUT B&C - HEQUET AM - NEVEU B - BARBOT R - BLAMPOIX G - DELAMARE J - DEPITRE R - DOUTE J - LEROY P - SILVA BRANCO A -

3 Arrivées saison 2023/2024 : DESAEGHER D - BOUTIGNY S - LESUR PH

MOYENNE D'AGES au 31.12.2024 : **71 ans**

FEMME : **71 ans** HOMME : **71 ans**

STATISTIQUE SUR L'ANNEE 2024 hors GRvP

MOYENNE D'AGES : **70 ans**

FEMME : **69 ans**

HOMME : **71 ans**

BASE DE 67 LICENCIES : 40 femmes soit 60% et 27 hommes soit 40%

LES DIMANCHES

NOMBRE DE RANDONNEES : **26**

KM PARCOURUS : **425**

KM MOYEN PAR RANDONNEE : **16.35** KM (425 km / 26 randonnées)

Soit pour l'ensemble des randonneurs **7292** km (446 p x 16.35 km)

KM MOYEN PAR RANDONNEUR : **16.35** KM (7292 km / 446 randonneurs)

Le minimum 12 à Serquigny et le maximum 38 à Vaux le Vicomte et 33 aux Alpes Mancelles

Soit un NOMBRE DE PARTICIPANTS : **446** MOYENNE PAR SORTIE : **17 pers soit 31.70%**

Soit : 22% femmes)

10% hommes) 32% de participants

68% absents

LES MARDIS

NOMBRE DE RANDONNEES : **19** (les marches de la liberté compté pour 1) sinon 21 jours

KM PARCOURUS : **229**

KM MOYEN PAR RANDONNEE : **12.5** KM (229 km / 19 randonnées)

Soit pour l'ensemble des randonneurs **4567** km (379 p x 12.05 km)

KM MOYEN PAR RANDONNEUR : **12** KM (4567 km / 379 randonneurs)

Le minimum 11 adhérents (Ymare et Martainville) et le maximum 30 (La Vallée Tostes)

Soit un NOMBRE DE PARTICIPANTS : **379** MOYENNE PAR SORTIE : **20 pers soit 29.77%**

Soit : 19.40% femmes)

10.37% hommes) 29.77% de participants

70.23% absents

LES PLUS FIDELES

F - **Sandrine JOURDAN** avec 39 randonnées dont 18 le dimanche et 21 le mardi

Isabelle PARMENTIER - le dimanche avec 19 randonnées

H - **Philippe PETIT** avec 37 randonnées dont 18 le dimanche et 19 le mardi

LA SAISON A VENIR 2025

Les randonnées du dimanche :

La première randonnée de l'année aura lieu le 12 janvier à Notre-Dame de Bondeville avec la visite de la corderie Vallois puis ce sera Le Mesnil-Lieubray, Le Val de Reuil, Ecaquelon, Autretot, Suresnes, Pressagny-l'Orgueilleux, Avernoes, Gasny pour la journée de la randonnée CDRP27, Mers les Bains.

Les randonnées du mardi :

Les randonnées de demi-journée du mardi commenceront le mardi 7 janvier à Grainville sur Ry. Sont prévus également Pitres, Les Andelys, Fleury la Forêt, Le Vaudreuil et les bords de l'Eure, les parcours des autres dates fixées n'étant pas encore définis. La dernière aura lieu le mardi 24 juin à Bourtheroulde suivie de la visite des lampes Berger avec repas tiré du sac.

Une journée spéciale « Tour de France » est prévue le mardi 8 juillet avec une randonnée aux alentours de la cote Jacques Anquetil, parcours et horaire à définir en fonction du passage du Tour.

Le Week-end à ACTIVAL BAYE à BAZOLLES – LACS DU MORVAN du 6 au 9 JUIN 2025

Nous sommes à ce jour 27 inscrits pour un coût unitaire budgété de 300€. Le prix définitif par personne sera fixé après la fin des réservations des prestations de ce séjour ; il devrait être égal ou inférieur à 300€.

Nous avons rendez-vous le vendredi 6 juin à 11h45 à Vézelay pour un restaurant et une visite guidée de la basilique en deux groupes à 14h30. Après direction le gîte de groupe ACTIVAL BAYE à Bazolles où nous séjournerons en chambre de 3 à 5 personnes. Le séjour comportera 3 randonnées ainsi que la visite guidée du musée des nourrices.

Lundi 9 juin départ du gîte avec nos bagages à 8h30 vers la commune de Lorme pour une randonnée de 11 km aux gorges de Narvau, sur le chemin du retour.

Le séjour à SEVRIER aux balcons du lac d'ANNECY du 3 au 10 mai 2025

Nous sommes 25 inscrits pour ce séjour, le coût par personne est de 764€ tout compris avec une participation du club de 14€ soit un reste à charge de 750€.

Samedi 3 mai RDV à l'hébergement NEACLUB au village club Les Balcons du lac d'Annecy à partir de 17h.

Hébergement en logement de 2 personnes, draps et linge de toilette fournis. Pension complète, café inclus, vin offert du dîner du premier jour au petit déjeuner du dernier jour, sauf déjeuner du mercredi (restaurant inclus), animations en soirée. Apéritifs et pourboire des guides compris.

Dimanche Lundi Mardi Jeudi Vendredi : Randonnées journées avec deux guides accompagnateurs - programme détaillé sur notre site –

Mercredi journée détente à ANNECY :

10h00 – Visite de 2h de la vieille ville avec guide conférencier

12h00 – Déjeuner savoyard dans la vieille ville

14H30 – Croisière découverte commentée de 1h30 sur le lac d'Annecy

Samedi : Heure de départ maxi 9h00 après le petit déjeuner

Comme d'habitude, pour ces deux séjours, vous vous organisez pour le covoiturage

Sortie en car à l'ABBAYE de VALLOIRES le dimanche 1^{er} Juin 2025

Nous vous proposons d'utiliser la prestation du car offert par la mairie de Charleval pour nous rendre à l'Abbaye de Valloires – 80120 ARGOULES le 1^{er} juin 2025.

Nelly et Anne-Christine nous présenterons cette journée lors de la prochaine réunion des adhérents en avril.

Les 30 ans du club le samedi 1^{er} Novembre 2025

Le club organisera une soirée dansante avec repas à la salle des Fêtes CALVO de Pont-St-Pierre. Cette soirée sera animée par le groupe de musiciens LES ANDREWS, bien connu dans la région. En ce qui concerne la prestation du traiteur, l'organisation interne et le coût, le comité qui s'est réuni en Novembre travaille sur cet événement afin de le rendre accessible financièrement aux adhérents et personnes proches. La décision a été prise de permettre à chaque adhérent d'inviter quelques personnes afin de diminuer les coûts fixes de cette manifestation. Nous reviendrons sur cet événement lors de la réunion d'avril avec un budget affiné afin de fixer le prix de la participation par personne, adhérent et non adhérent.

Propositions de Séjour et Week-end 2026 :

Week-end : Granville et La traversée de la baie du Mont-St-Michel avec hébergement au centre nautique de Granville – visite du musée Dior et de l'Abbaye de la Lucerne.

Séjour : Les Bastides en Aveyron – Najac - avec VVF – proposition faite pour 2025

Réunion de bureau semestrielle :

Prochaine réunion samedi 5 avril à 17h00 à la salle « Christian LE TROQUER » route de Perriers (stade) de Charleval.

ELECTION DU COMITE DIRECTEUR

En accord avec les statuts, le renouvellement du comité directeur est effectué par tiers sortant. Le vote s'effectue à main levée.

SORTANTS

- Jean-Pierre MORVAN
- Daniele ROGER
- Martine ROBERT

SE PRESENTENT

- Jean-Pierre MORVAN
- Daniele ROGER
- Martine ROBERT

ELUS :

- Danièle ROGER
- Jean-Pierre MORVAN
- Martine ROBERT
- Maryline DUPUTIE
- Christian FORET
- Françoise PINGRIS
- Jean Marc PINGRIS (membre du CDRP27)
- Anne-Christine LEBAUBE
- Philippe PETIT
- Nelly LHERNAULT
- Liliane LEBAUBE
- Gilles PINGRIS

COMPOSITION DU COMITE DIRECTEUR

Président	Philippe PETIT
Vice-présidente	Nelly LHERNAULT
Secrétaire	Françoise PINGRIS
Secrétaire adjointe	Anne-Christine LEBAUBE
Trésorière	Liliane LEBAUBE
Trésorier adjoint	Jean-Pierre MORVAN

MEMBRES

Christian FORET
Martine ROBERT
Marilyne DUPUTIE
Gilles PINGRIS
Danièle ROGER
Jean-Marc PINGRIS (membre du CDRP27)